

「あきた起業家交流フェスタ 2017」 が開催されました

創業支援チーム

平成 29 年 10 月 12 日（木）・13 日（金）、アルヴェにおいて「あきた起業家交流フェスタ 2017」（主催；あきた起業家交流フェスタ 2017 実行委員会）が開催されました。このフェスタは、起業家発掘のための「ビジネスプランコンテスト」と起業家の方々の人脈作りや商談を目的とした「起業家交流展」の同時開催となっており、昨年に引き続き当協会創業支援チームも実行委員として運営にあたりました。

受賞された井出さんと関根会長

12日に開催されたビジネスプランコンテストでは、1次・2次の各審査を勝ち抜いた男女7組が最終プレゼンテーションに臨み、当協会が提供する「オーディエンス賞（観客投票により決定）」には、国際教養大学3年の井出彩名さん（神奈川県出身）の「～AIUから地域貢献～オリジナル英語接客マニュアルを制作します」が選出され、関根会長から記念品を授与いたしました。また井出さんのプランはグランプリも受賞し賞金50万円が授与されました。ダブル受賞の井出さんは「私のプランを後押ししていただけるチャンスを頂いてうれしいです。皆さんに認められて、たくさん練習した甲斐がありました」とお話しされました。当協会では、本コンテストに参加された皆様のビジネスプランの実現を応援させていただきたいと思います。



受賞されたファイナリストの皆さん



1階きらめき広場では起業家交流展が開催され、49企業の出店がありました。各出展ブースには、取扱い商品が展示されブースを訪れる方々へ、熱心に自社の商品を説明していました。2日目は、着物のリメイクを行っている起業家の方のファッションショーが開催され、リメイクされたドレスに身を包んだ女性によるお披露目がありました。

今年は二日間の開催となりましたが、出展者や観覧者の方々、さらにはアルヴェに訪れた一般の方々の賑わいで、無事終了いたしました。